

三加和
中学校
学校たより

磨き合う

6月10日
金



いやあ～
三加和中の生徒のあいつは
ようになったねえ～!!

これは先日私が田のとおる会議に出席した時に、そこにいられた役員さんから言われた言葉です。いや、うれしかったですね。先生になると、自分がほめられるよりも生徒がほめられると何十倍もうれしいですね。(川に泳いでいるのは子どもだけでいい) まあ、大人の社交辞令なのかも知れませんが、実を言うと、私も同じことを感じてました。2限目に朝から私に声をかけてあいつしてくる、この話題をのせましたが、最近私に学校の外の道路のとこで「カリカリ音をたてながら作業をしている人ですが、そん私に学校の敷地内の自転車小屋の中から「おはようございます!!」と大声で呼びかけてくれるんです!! ホントうれしくて元気が出ます。きっと、これまでも同じようにあいつしてくれてたけど私が気づかず無視したこともあったらと思う。それでもめげずにあいつしてくれと思うと、おかげの一言につきます。これからは、私や、上の役員さんを(川)気持ちにさせてくれたように、家族や、地域の人、すれちがう人にも、こころで元気をあいつけて、あたたかいやさしさを配りつけてほしいです。それは、良い色となり大人になっても、自分のために必ず来りますよ。自分を磨きつけてきたさね。

返信
ありがとう
ございます!!

私も中学校で職場体験を経験しました。職場体験の経験が今に活かされているかは何とも言えませんが、当時経験した記憶は残っています。子供達にとって将来を少しでも意識する機会になればいいですね。

私も先輩方のように目配り心配りができる人になれるように日頃から努力していきたいと思ひます。テストも企業体験活動も自分の力を最大限に活かせるように頑張りたいです。

起業体験活動には1年目が終わった時点から反対しています。現場の声が和水町教育委員や三加和中の先生方には届いていないようです。生徒達の本音を聞いて、本当によい行事なのか再考すべきです。

いつもお世話になっております。今年の起業体験も楽しみにしています。子供達が色々な事に挑戦している姿を見るとこちらも刺激を受けて新しい事にチャレンジしてみたくになります。

本当にこころいいたご意見ありがとうございます!! 職員の間でも同様に様々な意見は出て、かなり議論を重ねました。運動会の時もそうでしたが、今、やっている対応が本当に正しいのか時間をかけて決めたい。当然何をやるにしても賛否両論あるため、ベストの答えをおぼせ。そのため、メリットデメリットを天秤にかけ、よりベターな選択をしていきます。その際、より多様なご意見や考え方を聞いていただき、私達も議論がしやすくて、今年も終わった後に保護者も含めて感想等を集約したいと思ひます。ただ、キャリア教育は行わなければいけないので、そこも含めて、皆さんのご意見をいただければと思ひます。とにかく生徒達の今後の成長にプラスになる挑戦をさせてほしいと思ひます。

生徒からの返信がかなり多いですが、私から見たらあなたも、かなり日頃から頑張っていると思ひます!! 朝から私に気づいてきてくれるからしっかりと挨拶してお辞儀してくれ、授業中も、「あつてもいい、こころでもいい」となると、しっかりと取り扱って、運動も、一生懸命チャレンジしている姿がすばらしいと思ひます。名前をのせなくていいので出してませんが、あなたのそういう姿も、周りに(川)影響を与えてくれます。ありがとうございます!!

食に閉じておられるのは、さほど心配はなかりかと思ひます。給食は食べられているようですし、特に問題はないように見えます。私も小3の時に自家中毒を(川)直し、食が細かたため、体も小さかりかりでした。(中3で147cm、40kgくらい) 当然あまり食べきれず、食事は何れも(川)今でも(川)に近いです。体も、(川)栄養が不足して(川)体相対と(川)と(川)といった症状が(川)大丈夫だと思ひます!! もしおければ、本校には養護教諭も、栄養教諭もいて個別に相談にのりますので、連絡いただけたらと思ひます。

目配り、心配り、気配り、いい言葉ですね。娘は成長期ですが、食が細くて少し心配しています。先生から何かアドバイスをいただけるとありがたいです。

返信用QRコード



()年()6月10日